

RENTRÉE SCOLAIRE 2023 : PLUS DE 3 300 ÉLÈVES FRANCHIRONT LES PORTES DES ÉTABLISSEMENTS DU CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES CHIC-CHOCs

Gaspé, le 23 août 2023 – C'est le 29 août prochain que le personnel du Centre de services scolaire des Chic-Chocs (CSSCC) accueillera avec enthousiasme tous ses élèves afin d'entamer une nouvelle année scolaire remplie de défis, de découvertes et de nouveaux apprentissages.

Cette année, ce sont près de 350 enseignants qui seront présents quotidiennement auprès de nos élèves, jeunes et adultes, afin de les accompagner dans leur cheminement scolaire. Au secteur jeune, 316 élèves de niveau préscolaire, 1 383 élèves de niveau primaire ainsi que 1 226 élèves au secondaire sont attendus dans nos 22 établissements, dispersés sur un territoire d'une superficie de près de 400 km. *« Nous sommes heureux de pouvoir encore une fois, compter sur une équipe exceptionnelle constituée de personnes très compétentes, investies et mobilisées pour accompagner nos élèves dans leur cheminement académique. Grâce à toutes les personnes qui gravitent autour d'eux, nous offrons une chance de réussite identique à chacun de nos élèves. »* indique madame Isabelle Gagné, directrice des Services éducatifs jeunes.

Du côté du secteur adulte, le nombre total d'élèves inscrits dans nos deux centres de formation s'élève à 417. En effet, pour ce qui est de la formation professionnelle, 256 élèves entameront un nouveau parcours académique, tandis que 161 élèves feront partie de la nouvelle cohorte en formation générale adulte. *« Cette année, nous avons le plaisir d'accueillir une vingtaine d'étudiants internationaux à l'intérieur de nos différentes cohortes. Un signe très positif qui nous permet de croire que nos efforts de recrutement à l'international portent leurs fruits. »*, souligne monsieur Luc Chrétien, directeur des Services éducatifs aux adultes et de la formation professionnelle.

Pour l'année 2023-2024, 2 516 élèves seront transportés matin et soir. Grâce à une flotte de 72 véhicules comprenant 42 autobus, 20 minibus ainsi que 10 berlines, une distance de plus de 4 700 km sera parcourue quotidiennement. *« Une fois de plus, nous sommes heureux de pouvoir compter sur nos transporteurs locaux pour offrir un service fiable et sécuritaire à tous nos élèves. Grâce à l'entente signée en juin dernier, nous serons en mesure d'assurer un service de transport stable pour les six prochaines années »* de dire monsieur Steve Miousse, directeur par intérim du Service des ressources matérielles, de l'approvisionnement et du transport scolaire.

Au cours de la saison estivale, plusieurs travaux de réfection ont été réalisés par l'équipe des ressources matérielles afin d'améliorer les installations du CSSCC. Pour ce faire, plus de 2,5 millions \$ ont été investis dans divers projets dont la modernisation de l'ascenseur à l'école de l'Escabelle, la mise aux normes de la chaufferie de l'école Saint-Norbert ainsi que l'aménagement extérieur de l'école Saint-Rosaire.

Comme le mentionne monsieur Steve Miousse, *« Nous poursuivons actuellement les travaux entrepris cet été et débuterons plusieurs autres projets de rénovation dans les prochaines semaines, dont celui de l'amélioration de la cour de l'école Notre-Dame-de-Liesse. »*

Toujours dans un contexte de pénurie de main-d'œuvre, le CSSCC peut affirmer avec fierté que les effectifs en enseignement sont complets à 92 %. *« Au cours de la dernière année, notre équipe a travaillé très fort pour recruter toutes les ressources nécessaires au bon fonctionnement de notre organisation. C'est aussi pour cette raison que nous avons un taux de 10 % d'enseignants non*

légalement qualifié. » de préciser monsieur Stéphane Dupuis, directeur du Service des ressources humaines. Au moment où la moyenne des enseignants non également qualifiés au Québec se situe aux alentours de 25 %, soit un taux nettement supérieur, force est de constater que notre organisation s'en tire plutôt bien.

Tout au long de la dernière année, le Service des communications ainsi que le Service des ressources informationnelles ont travaillé à la refonte du site web du CSSCC dont le dévoilement sera fait après les activités liées à la rentrée scolaire. Selon monsieur Joël Bonenfant, directeur du Service des ressources informationnelles, ainsi que monsieur Yves Marcotte, secrétaire général et directeur du Service des communications et des affaires corporatives « *Le nouveau site web sera plus convivial et facile d'utilisation. Il recensera une panoplie d'informations essentielles aux élèves et à leurs parents qui seront présentées dans une toute nouvelle formule simplifiée et accessible à tous. »*

Les membres de la direction générale sont fébriles d'entreprendre une nouvelle année en compagnie d'une équipe dévouée et passionnée. « *Nous en sommes à la première année de notre nouveau plan d'engagement vers la réussite et cela demeure possible avec l'apport de chacune des personnes qui s'investit dans la réussite de nos élèves. La force de notre personnel représente un rouage essentiel à la réalisation de notre mission. Nous sommes choyés de pouvoir collaborer avec des personnes aussi professionnelles. Nous souhaitons donc à toutes et à tous, une belle rentrée scolaire et une année à la hauteur de vos aspirations!* » de conclure madame Josée Synnott, directrice générale par intérim, ainsi que monsieur Steven Richard, directeur général adjoint par intérim.

- 30 -

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912

Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca